



Heilbronn  
Neckarsulm

# Pressemitteilung

## Neuwahlen bei der IG Metall Heilbronn-Neckarsulm

Auf der Delegiertenversammlung der IG Metall Heilbronn-Neckarsulm am 22. April 2008 in der Neckarsulmer Ballei wurden die Leitungsgremien neu gewählt.

In seinem Amt bestätigt wurde der 1. Bevollmächtigte Rudolf Luz, der seit 1998 dieses Amt innehat. Er wurde mit 96,4% wieder gewählt. Zum neuen 2. Bevollmächtigten wurde Jürgen Ergenzinger bestimmt. Er erhielt 83,3 % der Stimmen. Er tritt die Nachfolge von Werner Schrott an, der nach 18jähriger Tätigkeit für die IG Metall in den Vorruhestand wechselt.

Der um drei Plätze erweiterte Ortsvorstand zählt nun 17 Mitglieder. Für die vierjährige Legislaturperiode sind folgende Personen im Ortsvorstand vertreten: Heinz Eyer (Audi), Silke Glücklich (Amphenol Tuchel), Romann Greschbach (Atmel), Angela Galdi (Audi), Rudolf Häfele (Audi), Bruno Heilmann (Illig), Rolf Kessel (Audi), Rolf Klotz (Audi), Wolfgang Müller (KS ATAG), Norbert Rank (Audi), Anton Reinhold (Layher), Bernward Reuter (Vishay), Horst Schütz (Kaco), Paul Spohn (Läpple), Roland Stark (Kolbenschmidt), Kerstin Storbeck (Bosch) und Jürgen Wörle (Beyerdynamic).

In weiteren Wahlen wurden die Mitglieder der Tarifkommissionen für die Metall- und Elektroindustrie, das Kfz-Handwerk und die Textilindustrie gewählt.

Die IG Metall will bis Juni 2008 einen neuen Tarifvertrag zur Altersteilzeit durchsetzen. Rudolf Luz hat sich auch für faire Arbeitsbedingungen bei Leiharbeitnehmern ausgesprochen. Durch die positive Konjunkturentwicklung kann die Unterländer IG Metall erstmals seit Jahren wieder einen Mitgliederzuwachs verzeichnen. Alleine in den ersten dreieinhalb Monaten gab es mehr als 500 Gewerkschaftseintritte.

gez. Rudolf Luz  
1. Bevollmächtigter

Datum:  
23.04.2008

### Rückfragen an:

Name:  
Rudolf Luz

Telefon:  
07132/9381-11

Mobil:  
0171 7738156

E-Mail:  
[rudolf.luz@igmetall.de](mailto:rudolf.luz@igmetall.de)  
[carmen.zdenek@igmetall.de](mailto:carmen.zdenek@igmetall.de)